

EWR-Leitungsbrücke erfolgreich in Wormser Gaustraße angekommen **Nächtlicher Einsatz mit Schwerlasttransporter abgeschlossen**

Worms, 27.02.2024 – Mehrere Stunden wurde heute Nacht ab 22 Uhr von der EWR Netz GmbH und Partner mit 10 Personen in der Gaustraße an einer neuen EWR-Leitungsbrücke gearbeitet. Der 25 Meter lange und zwei Meter breite Stahlträger wurde mit einem Schwerlasttransporter geliefert und dann mit einem Kran auf ein bereits errichtetes Fundament gehoben. Die fertige Leitungsbrücke des Energieversorgers verläuft nun parallel zur Pfrimmbrücke und beinhaltet künftig die Versorgungsleitungen für Strom, Gas und Wasser. „Es freut uns, dass bei diesem besonderen Vorhaben alles reibungslos funktioniert hat. Nun müssen wir nach und nach alle Leitungen und Rohre vor Ort anschließen. Die Arbeiten sind voraussichtlich bis Ende März abgeschlossen“, erklärt Projektplaner Alexander Platt. Der Sanierung der Pfrimmbrücke durch die Stadt stehe damit in puncto Versorgungssicherheit nichts mehr im Wege. Die halbseitige Sperrung mit Ampelregelung wird bis April andauern.



Ihre Ansprechpartner:
EWR Aktiengesellschaft
Kommunikation
Lutherring 5
67547 Worms

Pressesprecher: Dominik Nagel
Tel. 06241 848-471

kommunikation@ewr.de



Fotos (EWR AG): Die EWR-Leitungsbrücke wird per Schwerlasttransporter in die Wormser Gaustraße gebracht und montiert.

Ihre Ansprechpartner:
EWR Aktiengesellschaft
Kommunikation
Lutherring 5
67547 Worms

Pressesprecher: Dominik Nagel
Tel. 06241 848-471

kommunikation@ewr.de